

En relación con las informaciones aparecidas en la prensa económica en el día de hoy, relativas al deseo de Royal Bank y Crédit Agricole en la compra de Banco Guipuzcoano, la Caja Gipuzkoa San Sebastián **kutxa**, aludida en algunos comentarios, manifiesta:

1. **Kutxa** no ha recibido ninguna oferta formal ni ha solicitado oferta alguna en relación con Banco Guipuzcoano.
2. **Kutxa** no tiene en venta ni va a vender su participación en Banco Guipuzcoano. Ha expresado reiteradamente el carácter estable, mantenida en el tiempo, de esa participación.
3. **Kutxa** valora muy positivamente la gestión y resultados de Banco Guipuzcoano, así como su política para con los accionistas. Como expresión de este apoyo, que reconoce explícitamente, **kutxa** acaba de suscribir la ampliación de capital del Banco Guipuzcoano hasta el límite autorizado por Banco de España.

San Sebastián, a 1 de junio de 2005